
Herr Hubert begrüßt den Vorsitzenden des Gemeindesportbundes (GSB) Rolf Grün und erteilt diesem zur 
Berichterstattung das Wort. Der Bericht ist als Anlage 3 zur Niederschrift beigefügt. 
 
Im Nachgang ergeben sich folgende Redebeiträge aus dem Ausschuss: 
 
Herr Reisbitzen bedankt sich für die ausführliche Berichterstattung. Die aktuelle Lage der Eitorfer 
Sportvereine sei aufgrund der Corona Pandemie und dem Zustand der Sportstätten besorgniserregend. 
Daher sei es umso wichtiger, die Sportstätten so schnell wie möglich wieder zu öffnen und eine 
Sportstättenleitplanung auf den Weg zu bringen. 
 
Frau Hubert fragt nach, ob die Gründe für die Austritte der Mitglieder bekannt seien. Herr Grün antwortet, 
dass dies insbesondere an der Schließung der Sportstätten und damit verbundenen Wegfall von 
Sportangeboten festgemacht werde. Die Mitglieder hätten sich teilweise alternative Sportangebote, 
auswärtige Vereine oder Kurse in Fitnessstudios, gesucht. Es hoffe jedoch, dass Mitglieder wieder in die 
Eitorfer Vereine zurückkehren, wenn sich das Sportangebot mit der Öffnung der Sportstätten wieder 
verbessere.  
 
Frau Klein bittet darum, dass nach Wiedereröffnung der Sportstätten eine Werbekampagne für Kurse und 
Vereinsangebote gestartet werde.  
  


